



## **Alejandra del Moral toma protesta ante Marko Cortés y 20 mil personas para representar al panismo en el Edomex**

En la comunidad de Dos Ríos, en Huixquilucan, Alejandra del Moral Vela tomó protesta como abanderada panista al gobierno del Estado de México. Ante la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional (PAN) y 20 mil simpatizantes y militantes del albiazul, la priista fue respaldada por el dirigente nacional, Marko Antonio Cortés Mendoza, por el estatal Anuar Azar Figueroa, su dirigente priista, Eric Sevilla Montes de Oca, el líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Agustín Barrera Soriano y Mario Cervantes Palomino, dirigente estatal de Nueva Alianza (NA).

En el discurso los dirigentes panistas señalaron estar por la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), mientras que el Enrique Vargas del Villar, presidente de la Comisión Política del Comité directivo estatal, manifestó en el escenario político que los panistas acompañaran a del Moral Vela durante su campaña electoral a fin de ganar la gubernatura mexiquense.

A campo abierto, la abanderada por la alianza PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza, sostuvo que se está es un momento histórico para el Estado de México, sin dar espacio a la división, “ni a la apatía, ni a la indiferencia, lo que está en juego, nada más y nada menos es el futuro de nuestras familias, el Estado de México, México entero”.

Al reconocer que no será fácil llegar a la gubernatura mexiquense, del Moral Vela añadió que lo fácil es “que alguien más haga campaña por ti, fácil es esconderse en los atributos de otra persona, fácil es ser sumisa ante los demás y Alejandra del Moral es todo lo contrario, ¡yo, estoy lista para ser gobernadora del Estado de México!”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO		20/02/2023	LEGISLATIVO

Cortés Mendoza manifestó que los cuatro partidos políticos han conformado la alianza para evitar que al Estado de México llegue lo peor de la política en México. “La política que destruye, la política que divide, la política que le quita a la gente el apoyo para las estancias infantiles, para las escuelas de tiempo completo y el apoyo para niños con cáncer”, acentuó.

En el evento de Dos Ríos estuvo presente Santiago Creel Miranda, diputado federal y presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados y legisladores federales panistas.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/19/alejandra-del-moral-toma-protesta-ante-marko-cortes-20-mil-personas-para-representar-al-panismo-en-el-edomex-482780.html>